



# VALENTIA FORUM INFORMA

Número 10 | Lo que hemos hecho en noviembre de 2023

**Presentación del interesantísimo libro  
de nuestro compañero José Manuel Bou**

## LA HORA DE REVISAR LA HISTORIA

El jueves 16 de noviembre se presentó en Valencia el libro de José Manuel Bou Blanc "La obsesión con Franco" subtítulo "Como defenderse de las leyes de memoria". El lugar escogido para la presentación fue la sede de la Real Academia de Cultura Valenciana en la calle Avellanas, en pleno centro de Valencia. Marco emblemático de una institución centenaria, referente en todo el Reino de Valencia, abrió sus puertas para esta presentación organizada por Valentia Forum y SND editores.

El acto comenzó puntual a las 18:30 con el saludo a los asistentes a cargo de Rafa Gálvez, presidente de Valentia Forum, que presentó a Juan García Sentandreu y a José Manuel Bou, los otros intervinientes, dio la bienvenida a los amigos que habían acudido interesados por el libro, agradeció al Decano y al Secretario de la RACV por acogernos, señaló el valor del autor por escribir sobre un tema tan controvertido y criminalizado y recordó que estamos atravesando unos momentos difíciles para la patria, en manos de sus enemigos y de cómo el compromiso es más importante que nunca.

Tomó la palabra Juan García Sentandreu, presidente de la Coordinadora, jurista, autor de varios libros y promotor de la manifestación contra la amnistía del día 25 de noviembre y a la que también se adhirió Valentia Forum. Sentandreu habló de su relación personal con el autor, al que conoce desde el 97, y se mostró orgulloso de su amistad y de su nivel intelectual. Repasó los libros publicados por Bou, desde un análisis del asociacionismo universitario hasta este sobre la obsesión de la izquierda con Franco pasando por un examen de la crisis económica en "Crisis y Estafa" y una prospección en la historia y el ser de España con "El sueño de España".

Desgranó también, algunos de los capítulos del libro, desde las tres introducciones, para



franquistas, antifranquistas y público en general, no exentas de ciertas notas de humor, hasta los capítulos finales donde se observa el antifranquismo desde distintos puntos de vista: como forma de estigmatizar la oposición al globalismo, como excusa ante el abandono de la izquierda a los trabajadores, desde el punto de vista geopolítico, etc., y pasando por una historia de la Segunda República, de la Guerra Civil, del Franquismo y de la Transición.

Finalmente, tomó la palabra el autor del libro José Manuel Bou Blanc. José Manuel agradeció a Valentia Forum, a SND editores, a la RACV y a los asistentes su presencia y se mostró emocionado porque la Real Academia de Cultura abriera sus puertas a esa presentación al haber

participado del activismo valencianista durante tantos años. Para explicar el tema del libro, Bou contó algunas anécdotas, como cuando el entonces concejal de tráfico Grezzi, para excusar el mal funcionamiento del servicio de autobuses, espetó a los ciudadanos que se lo reprochaban: "¿Qué queréis, que vuelva Franco!?"

Bou explicó que el libro surgió de la abundante documentación acumulada en su libro anterior "El sueño de España", de donde sacó la conclusión de que la versión de la historia de la Segunda República, la Guerra Civil, el franquismo y la transición que se desprende de las leyes de memoria es una nueva versión de la leyenda negra que España sufre desde el siglo XVI. Desarrollando esta idea llegó a desgranar punto por punto como el fantasma del franquismo es utilizado por la izquierda como mecanismo de manipulación para satanizar toda posición discrepante con sus delirios con la ayuda cómplice del centro-derecha liberal.

En efecto, el antifranquismo es hijo o hermano pequeño del antifascismo actual, que en ausencia de un movimiento fascista funcional al que oponerse es en el mejor de los casos un fraude, en el peor un crimen, porque sirve para deshumanizar al adversario político, y siempre una manipulación. José Manuel Bou insistió en que la historia del franquismo no solo es un tema del pasado, sino en tanto que se utiliza para manipularnos en el presente, condiciona nuestro futuro, ante hechos tan preocupantes como los acuerdos de investidura de Sánchez con Puigdemont, en los que se cuestionan los principios de igualdad, legalidad y el estado de derecho, además de, por supuesto, la unidad de España. Las protestas contra estos acuerdos

que incluyen la ley de amnistía se han pretendido descalificar por el pretendido "franquismo" de algunos de los manifestantes, en aplicación de los mecanismos de manipulación descritos por Bou en su libro.

Para acabar el acto, se dio la palabra al público asistente que preguntó por el asesinato de Calvo Sotelo, entre otros interesantes temas y, como conclusión, el autor estuvo firmando ejemplares de su obra. Después, muchos de los congregados se desplazaron hasta la puerta de la sede del PSOE en la calle Hospital para protestar pacíficamente contra los desmanes de Pedro Sánchez. Valentia Forum, una vez más, defendiendo a los intelectuales y creadores y, por supuesto, a la historia y a la unidad de España.



Valentia Forum  
es miembro  
fundador de la  
red sociocultural  
DESPERTA

**Conferencia de Ararat Ghukasyan  
en el Casal Romeu**

## ARMENIA, UN SIGLO DE CONTINUOS GENOCIDIOS



El jueves 2 de noviembre tuvo lugar en el Casal Romeu la conferencia "Armenia, un siglo de continuos genocidios" impartida por Ararat Ghukasyan, presidente de la comunidad armenia de Valencia.

El acto se inició las 19:30 con una gran asistencia de público interesado en conocer y profundizar sobre la historia del pueblo armenio y su situación actual.

La apertura del acto le correspondió al presidente de Valéntia Forum, Rafael Gálvez, que tomó la palabra para agradecer la asistencia a los presentes y dar la bienvenida a Ararat y la comunidad armenia al Casal Romeu. Tras resaltar el compromiso de la organización con las causas justas y nobles, como la armenia, presentó al historiador valenciano José Luis Arcón de quién destacó su trayectoria como editor y escritor especialista en historia militar y a continuación al ponente Ararat Ghukasyan de quién destacó aparte de su trabajo como historiador y profesor de historia su entrega a la causa cultural y de la memoria armenia. Es presidente de la asociación más importante de Armenia en España lo que le permite dar a conocer el sufrimiento y la persecución histórica y actual sufrida por su pueblo.

En su intervención Ararat compartió con los asistentes los orígenes del genocidio perpetrado por la actual Turquía desde el año 1915 y las

claves del conflicto actual. Poniendo énfasis en el apoyo económico y armamentístico de Israel y Turquía a Azerbaiyán.

Explicó de una manera cálida y cercana aspectos, mapas y fechas destacadas de la bella historia de Armenia. Un pueblo indoeuropeo con una milenaria cultura, idioma y fuertes raíces cristianas. De allí es el zapato y las bodegas más antiguas encontradas y tiene el honor de ser el primer país cristiano de la historia, de hecho, allí se encuentra la catedral más antigua del mundo, inaugurada en el año 303.

Posteriormente profundizó en la situación actual en Nagorno Karabaj. Allí residían durante varios siglos formando una minoría perseguida y discriminada principalmente por razón de su credo, ya que eran una minoría cristiana en una sociedad de fe musulmana. Una limpieza étnica que supuso el asesinato de cerca de un millón y medio de personas. Violaciones y deportaciones de mujeres, niños y ancianos.

Tras las intervenciones y valoraciones de José Luis Arcón se inició un animado turno de preguntas que Ararat respondió con gran amabilidad, posteriormente se dio por finalizada una jornada de solidaridad y de justicia histórica con una comunidad a la que fue un honor recibir en el Casal Romeu.

Valéntia Forum sigue dando la batalla de las ideas.

## RAFA DASÍ, SIEMPRE EN NUESTRA MEMORIA



Se cumple un año del fallecimiento de Rafa Dasí, gran amigo y miembro de Valéntia Forum. El mejor homenaje que podemos hacerle es continuar el camino que él nunca abandonó y hacerlo con ejemplaridad. Sin descanso, aunque todo parezca perdido, aunque seamos los únicos.

¡RAFAEL DASÍ PARRA SIEMPRE PRESENTE!

El libro de nuestro compañero José Manuel Bou Blanc *La obsesión con Franco. Cómo defenderse de las leyes de memoria*, puedes adquirirlo en tu librería habitual o, mejor aún, pidiéndolo directamente a SND Editores a través de su página electrónica [sndeditores.com](http://sndeditores.com).

En estos momentos de abierta represión ideológica del Régimen y sus terminales, es muy importante la defensa de las iniciativas alternativas a la charlatanería distópica dominante.

# LAS TERTULIAS

de 

Martes de 19:00 a 21:00 hs.  
Calle del Mar, 18 (planta alta). Valencia



La importancia de pisar la calle

# VALENTIA FORUM, HACIENDO FRENTE



**El pueblo español tiene enemigos internos y no podemos dejar de señalarlos**



Bien está la difusión cultural. De hecho, Valentia Forum nació con y para esa nítida e imprescindible tarea. Es más, jamás renunciaremos a ella. Pero también es preciso hacer llegar a nuestros amigos —y enemigos— que hemos estado y estaremos pisando el asfalto de las calles siempre que sea necesario. Quienes formamos parte de esta iniciativa no tenemos vocación exclusiva de inquilinos de torres de marfil. Quienes formamos parte de este colectivo sabemos perfectamente que a la Patria se la defiende de muchas maneras: del libro y la palabra a la barricada... o a la trinchera.

## CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia  
© 602 096 862 | valentiaforum.es  
info@valentiaforum.es



*Un espacio de libertad y para la libertad*

### AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.